Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 6 Pieces
Superficie 182 m2
Référence V10002686
Prix 735000 €

Spéracedes
Maison a vendre (06530)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Situé au coeur d'un environnement de tout premier ordre, trés belle villa provencgale
traitée avec des matériaux nobles, s'articulant autour d'une double réception avec
cheminée, d'une cuisine équipée avec cellier, d'un bureau (mezzanine), d'une salle

de bains, d'une salle d'eau et de trois chambres dont une suite composée d'une

chambre, d'un salon mansardé et d'un salle de bains (25.687 m2) avec un acces
indépendant. La propriété se complete par un gite indépendant (2 pieces
principales d'une surface de 36m2). L'ensemble représente une superficie

habitable totale de 182.26 m2. Terrain ...

Located in the heart of a first-rate environment, very beautiful Provencal villa treated
with noble materials, built around a double reception with fireplace, an equipped
kitchen with pantry, an office (mezzanine), a bathroom, a shower room and three
bedrooms including a suite consisting of a bedroom, an attic living room and a
bathroom (25,687 m2) with independent access. The property is completed by an
independent gite (2 main rooms with a surface area of 36m2). The whole
represents a total living area of 182.26 m2. Landscaped land of 1982 m2 opening

onto a beautiful panorama and sea view ...

AGENCE DU PANORAMA
4, rue de I'Horloge - 06530 CABRIS
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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